
第13回　多久市議会報告会

１　出席者数

２　アンケート提出数

３　アンケート集約結果

○基本情報

Ｑ１　性別
男 女 無回答 計
65 9 1 75

Ｑ２　年齢
２０代未満 ２０代 ３０代 ４０代 ５０代 ６０代 ７０代 ８０代以上 無回答 計

1 3 5 36 27 2 1 75

Q３　お住まい
 東多久 南多久 多久町 西多久町 北多久町 市外 無回答 計

23 6 20 12 13 0 1 75

市外　なし

○議会報告会について

Ｑ４　今回の「議会報告会」をどのようにして知りましたか？〔複数回答可〕
チラシ 議会だより 市報 議員案内 CATV その他 無回答 計

15 18 14 29 1 16 3 96

その他
　・身内から(1名)、知り合いに誘われた(3名)、葉書の案内(1名)、区長会から(6名)、
　　ふれあいまつり(2名)、無回答(3名)

Ｑ５　議会報告会の説明時間はどうでしたか
長かった 短かった 無回答 計

9 9 6 75
ちょうどよかった

51

北多久公民館 14 16
計 75 82

南多久公民館 4 5
西多久公民館 12 14

納所交流センター 15 15
多久公民館 21 21

会場 提出数 （参考）出席数
東多久公民館 9 11

北多久公民館 16 19 15 27
計 82 98 95 118

南多久公民館 5 11 10 8
西多久公民館 14 19 18 32

納所交流センター 15 17 15 16
多久公民館 21 16 15 19

会場 令和５年 （参考）令和元年 （参考）平成３０年 （参考）平成２９年
東多久公民館 11 16 22 16
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Q６　議会報告会はわかりやすかったですか
その他 無回答 計

3 5 75

その他
　・出張報告や市報に載っているレベルなのでもう少し深い内容を期待していた(1名)
　・どのようにしたいのか分からない(1名)
　・ただの視察報告。レジュメに細かく記載すればよい(1名)
どちらとも言えない

　・スライドが早すぎ　片仮名が多すぎ(1名)

Ｑ７　意見交換の時間はどうでしたか
長かった 短かった 無回答 計

11 13 12 75

Q８　意見交換での議員の応答はわかりやすかったですか
その他 無回答 計

2 8 75

その他 ・回答しにくい意見も多かった。

・炭坑長屋の空地・空家の管理を願う。

・全議員揃って報告会をやってはどうか。

・質問に対する詳しい説明ありがとうございました。

・開始時間を早めてほしい。予定時間を過ぎたら終了してもらいたい。

・ふれあいバスの利用条件、グランドゴルフ施設の利用、農業行政についての考え方。

・住民全体への報告会開催の周知方法の検討を（今回は周知不足ではないか）

・議会報告会でないと聞くことができないことがあるので、年2回ぐらい開催してほしい。

・次の機会を楽しみにしています。

・市立病院の跡地をどう考えているか。（スポーツピアの移転など）

27 9 29

Ｑ９　議会報告会の感想やご意見、取り上げてほしいテーマなどをお聞かせください。またお気
づきになった点、発言できなかった事項などございましたら、ご自由にお書きください。

・教育問題に対しての研究等（いじめ問題等）を実施されてみてはどうか。

・議会報告という趣旨に合っていない。形式的な報告では意味がない。多久の今後の発展になるような提案
や、現状の厳しさを市民にもっと伝えて危機感を議員と市民が共有できる内容が求められる。

・視察の報告の後、多久市はどうあるべきか、どう取り組むのか回答がほしい。

・スライドと話があっていない場面があった。スライドはゆっくり見せて欲しい。スライドだけではわかりづら
かった。資料を配付してもらいたい。マイクの持ち方によっては音声が聞き取りづらかった。

・質疑応答になっていない。もっと勉強してもらいたい。

・議会視察は、同規模の自治体に行った方が良い。何の事業にしても財源が必要で、人口が少ないと補助
だけで実現できるかわからない。

・発達障害はこれからの大きな課題。頑張って進めてほしい。

・多久聖廟の活用、現市立病院の移転後の活用、自分の信念を再確認して頑張ってもらいたい。

　・スライドが見にくい(1名)

ちょうどよかった
39

わかりやすかった わかりにくかった どちらとも言えない

わかりやすかった わかりにくかった どちらとも言えない
23 9 35
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